



# ～もう一人の自分たち～

校長 島浦 昌乃

ふるさと宇美を愛し、志をもって、たくましく未来を生きる生徒の育成 (文責:教頭 土器 修)

## 革進～殻をやぶって舞い昇がれ 日本一の青春を～ ～チーム結団式の実施～

5月9日(月)に、令和4年度第25回体育会のチーム結団式を実施しました。体育会スローガン「革進～殻をやぶって舞い昇がれ 日本一の青春よ～」には、日本一を創るという高い志を胸によりよい自分を目指すという意味があります。また、自分の限界を超え、いかなる取組にも全力で臨むという南中生の思いが込められています。南中生1人1人が日本一の青春を実感できるよう、生徒会役員が全員を力強く鼓舞しました。



体育会スローガン「革進」

赤と青のそれぞれのチームの結団式では、チームリーダーによって各チームのスローガンが紹介されました。リーダーたちが寸劇を交えたり、チームオリジナルのかけ声を披露したり、下級生を巻き込む創意工夫がなされました。このことで、下級生の意気もあがり、各チームの結束力が強まりました。各チームのリーダーたちを紹介いたします。

役職	青チームの各リーダーの名前	赤チームの各リーダーの名前
チーム長	井上 正風	古賀 稔陸斗
副チーム長	山下 千尋	阿比留 萌々
大縄	原田 愛未 富重 乃々花	三代 咲空 橋本 侑綺乃
大綱	古賀 真優 中村 紅愛	大野 亮心 小森 彩生
旗持ちリレー	中村 友哉	網田 蒼
グラウンドゴルフフリー	元満 希美 瀬崎 優真	幸野 大晟 田中 裕太
タイフーン	田上 雄大 赤木 孝太郎	入江 真央 永江 雅姫
通信	増田 凜人 田久保 エデン 高原 奈那 清水 恋華	藤田 詞音 中嶋 ひより



青チームスローガン「雲外蒼天」と結団式の様子



赤チームスローガン「完全燃勝」と結団式の様子



## 体育会スローガン、チームスローガンのもと ～第25回体育会の実施～

5月21日(土)、晴天のもと第25回体育会を行いました。練習時及び体育会当日の生徒間隔の確保、マスク着用、手指消毒の徹底等の感染症対策を講じて実施いたしました。保護者の皆さまには、ご家庭でのお子さまの水分の準備等の熱中症対策、1家庭1名までの参観等の感染症対策についてご理解、ご支援をいただき、心からお礼申しあげます。



集団の美、ラジオ体操の様子



旗持ちリレーの様子

体育会スローガン「革進～殻をやぶって舞い昇がれ 日本一の青春よ～」及び各チームのスローガンのもと、南中生たちは、競技、係活動、応援に全力で取り組み、仲間たちと力を合わせて体育会を楽しみ、日本一の青春を表現することができました。冒頭のラジオ体操では、練習の成果を発揮し、全校生徒が動きを揃え、チームを超えた集団の美を披露することができました。続くチーム競技、学年競技等でも、全力で競技しながら、仲間を一生懸命応援し、讃える南中生の良さがいたるところで輝いていました。

体育会を終えた生徒のふり返りの一部を紹介いたします。

### <1学年>

- 他学年の人を応援したり、ラジオ体操を全員が揃えるために周囲を意識したりできました。
- 競技している人の力になれるように応援や拍手を全力で頑張りました。
- リーダーのかけ声は競技するうえで大切でした。はっきり聞こえる声でした。
- 試走しながらリレーの走順を何度も変えました。相性が良いリレーにすることができました。

### <2学年>

- 1年生に「お疲れさま」「頑張ったね」と優しく声をかける仲間の姿を見ることができました。
- チーム練習が始まる時に自分たちで「静かにしよう」と声をかけ合うことができました。
- 3年生の姿に伝えるよう負けても勝っても仲間を応援し、最後まで笑顔で取り組みました。
- 3年生は、真剣にすると、楽しむときのメリハリをつけ、みんなを引っ張ってくれました。

### <3学年>

- 下級生が3年生に「頑張れ！負けるな！」と応援してくれた。涙が出るほど嬉しかったです。
- 補欠を急に選出する場面で、「自分がします」と下級生が素早く名乗り出たことが立派でした。
- 人前で緊張する性格だったが、リーダーの仕事を通して緊張せずに説明できるようになりました。
- これまで以上に「勝ち」にこだわり、熱くなっている仲間を見て、限界に挑戦していると感じました。

生徒会チーム制による異年齢活動を通して、南中生が主体性を発揮し、それぞれが役割を果たしながら、先輩や後輩、仲間たちとどのように関わることができるかを学ぶことができました。南中生たちが体育会での学びを今後の学校生活の充実につなげてくれるものと確信しています。

グラウンドゴルフフリーの様子



大縄跳びの様子



綱引きの様子

## 学校・PTA二者連携の協働活動の推進 ～PTA美化厚生委員会による美化活動の実施～

5月14日(土)、PTA美化厚生委員会による美化活動が実施されました。前日の雨の影響で少し肌寒い中での実施となりましたが、PTA役員及び美化厚生委員の皆さま17名、生徒ボランティアの皆さん128名に早朝より参加いただきました。誠にありがとうございました。体育会に保護者の皆さまを迎える事前の環境整備ということもあり、参加した生徒は、一生懸命作業に取り組みました。約1時間の活動時間でしたが、昇降口前花壇や正門・裏門周辺の草はきれいに抜かれ、玄関のプランター等も片付けられて、校地は見違えるように整備されました。

活動中には、PTAの方に「草を運びましょうか」と生徒が声をかけて摘み取った草を回収したり、PTAの方からの「こっちもお願いね」という声に生徒が快く対応したりする光景を多く目にすることができました。この美化活動が、南中生の人間関係形成力の育成、豊かな人間性の醸成のうえで、貴重な学びの場となっていることを確信したところです。本校では、今後も学校・PTA連携の協働活動の機会を積極的に設けてまいりますので、PTAの皆さまにおかれましては、ご協力の程よろしくお願いいたします。



美化活動中の様子

### <保護者の皆さまへ>

#### ～5月16日(月)「学校へ行こうDAY」のお詫びとお礼～

5月16日(月)に第1回学校公開日「学校へ行こうDAY」を実施いたしました。体育会練習中の熱中症予防の観点で急遽時制を変更しました。このことで、保護者の皆さまには大変ご迷惑をおかけしました。心よりお詫び申し上げます。

この日は平日にも関わらず、28名の保護者の方にご来校いただきました。教科の授業に加えて体育会学年練習等に生徒が取り組む様子もご覧いただくことができました。生徒もやや緊張した面持ちで学習に取り組んでいました。ここでは、この日の保護者アンケート結果をお示しいたします。

#### アンケート結果 (4段階評定尺度)

1 授業開始の時間を守って着席していましたか。	3.91
2 背筋を伸ばし落ち着いて学習に取り組んでいましたか。	3.33
3 積極的に発表やお互いに意見を出し合う活動を行っていましたか。	3.33
4 話をする人に身体(おへそ)を向けて話を聞いていましたか。	3.33
5 あいさつは元気に語先後礼ができていましたか。	3.82
6 教室や廊下などの掲示物は活動がわかる掲示でしたか。	3.45



#### ～5月21日(土)体育会参観のお礼～

5月21日(土)の第25回体育会には206名の保護者の方にお越しいただき、南中生のはつらつとした競技や係活動の様子をご覧いただきました。感染症対策として1家庭1人の参観となりましたが、3年ぶりに保護者の方をお招きして体育会を実施できました。保護者の皆さまにおかれましては、リストバンドの着用、受付での手指消毒等の感染症対策にご協力いただきましたことに心よりお礼申し上げます。

また、熱中症対策として設営しております生徒用テントを、本年度から全て校納金で準備させていただくことになりました。お陰をもちまして、熱中症の発症等もなく、無事に体育会を終えることができました。

PTAからは、感染症対策用の軍手をご提供いただき、生徒は安全に競技に取り組むことができました。また、PTA役員会の皆さまには、保護者受付を、PTA地域委員会の皆さまには校内の巡回を行っていただきました。暑い日差しの中でのPTA活動となりましたが、体育会が安全に実施できるよう献身的にご支援いただいたことに重ねてお礼申し上げます。

本校では、今後も感染症対策を講じながら、できる限り保護者の皆さま、地域の皆さまにご来校いただく機会を積極的に設けてまいりたいと考えております。つきましては、体育会同様、保護者の皆さま、PTAの常設委員会の皆さまには引き続きご支援いただきますようお願いいたします。



保護者参観の様子



受付での役員会の活動の様子

#### ～教員任用のお知らせ～

4月より、本校の美術、技術・家庭の教員が配置されておりましたが、新たに担当者が任用されましたので、次のとおりお知らせいたします。なお、1、2学年の技術については、文書でお知らせいたしましたが、当面の間引き続き、宇美中学校 藤井広幸先生にご指導いただくこととなります。

転入の先生方	
清家 ひなた 【美術担当】	新規任用
徳弘 大輔 【技術・家庭担当】	前原中学校より転任
Mosase Refilwe Dimakatso Thato Buitumelo (Fifi) 【ALT】	